

fait rage !



Inauguré le 15 septembre 2005, le marché Montmartre ne satisfait ni les commerçants de la rue Montorgueil, ni ceux de la rue Montmartre...



Geneviève (retraîtée)

«J'habite rue Montmartre depuis 25 ans. J'aimais bien l'ambiance de la rue Montorgueil à cette époque, c'était plus familial. Les commerçants m'appelaient par mon surnom. Tout ça, c'est fini. J'ai retrouvé un peu l'atmosphère des quatre saisons au marché Montmartre. Ceci dit, je ne comprends pas pourquoi ce marché n'a pas été installé dans la première partie de la rue Montorgueil... Quoi qu'il en soit, je continue à aller faire mes courses tous les jours rue Montorgueil.»



Marion (étudiante)

«Je viens surtout le dimanche depuis la rue Saint-Sauveur où je réside. J'ai découvert ce nouveau marché par hasard en me promenant. Je cherche surtout des petits plaisirs grecs ou libanais et des pâtes d'amande, rue Montmartre. Pour le reste des courses, je préfère les grandes surfaces.»



Marcelle (retraîtée)

«Je viens surtout le jeudi. J'habite rue Saint-Denis depuis six mois. Je commence ma balade par la rue Montmartre avant de remonter par Montorgueil. Les deux rues sont complémentaires au niveau des prix d'autant qu'on ne trouve pas forcément les mêmes produits.»

Jet Lag
vous présente
ses meilleurs vœux pour
2007

7 7
7h30 / 1h30
2 4 rue Montmartre
3 rue Montorgueil
01 44 88 22 30

www.jet-lag.fr